

## WAG CALENDAR OF EVENTS – CALENDRIER DES ÉVÉNEMENTS GAF

(as of March 8, 2018 - au 8 mars 2018)

**TBA** = To be announced – À venir      **TBC** = To be confirmed – À confirmer      **Italic/Italique** = *NT not attending – ÉN ne participe pas*  
**SF** = Self-funded – Non-financé      **CS** = Cost Shared – Coûts partagés      **OC**=Organizer Funded - Financé par le comité organisateur (CO)  
**GCG** = Funded fully by GCG – Financé par GCG      **P**= Provisional - Provisoire      **D** = Definitive - Définitif      **N** = Nominative - Nominatif

2017	Event & Location Événement et lieu	General Information Information générale	Participation	Funding* Financement*	Reg. Deadline Date limite d'inscription
November 11-12 11-12 novembre	International Tournament Combs La Ville, FRA	Interested NT athletes (and Espoir) to contact GCG. Teams of 3 (3-3-2 format) junior's born in 2002-2003-2004 youth born in 2005-2006. <i>Athlètes de l'ÉN intéressés (et Espoir). Contacter GCG.</i> <i>Équipe de 3 (format 3-3-2)</i> <i>Junior nées en 2002-2003-2004 / Espoir nées en 2005-2006</i>	Club only <i>Par Club</i>	SF	
November 17-19 17-19 novembre	Elite Gym Massilia Marseille, FRA	Senior (CS) and Junior (SF) NT competition Clubs and Youth with GCG approval <i>Compétition de l'ÉN pour les Senior (CS) et Junior (SF)</i> <i>Clubs et jeunesse sur approbation de GCG</i>	SR : Rose, Victoria, Sophie, Laurie JR : Ana, Emma, Quinn, Zoé Youth : Rachel (Jr), Jovie (espoir) Coaches (SR) : Frank, Michel Coaches (JR): Elena, Denis, Lorie, Katerine Judge: Ruth Uren HOD: Dave Brubaker	CS for SR	
November 25-26 25-26 novembre	Top Gym Charleroi, BEL	Junior 2 NT funded on site by OC. <i>2 membres de l'ÉN catégorie Junior, finance par le CO</i>	Jr : Quinn, Lucia Youth (JR rules): Jovie, Rachel Coaches: Lorie, Sergei, Liz Judge: Ruth Uren HOD: Dave Brubaker	JR CS Youth SF	
November 23-26 23-26 novembre	FIG Individual Apparatus World Cup Cottbus, GER- ALL	Interested NT athletes (and Espoir) to contact GCG. <i>Les membres de l'ÉN (et Espoir) peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.</i>	SR: Rose, Sophie Coaches : Frank, Michel Judge : Sheri Wilson	CS	
December 9-10 9-10 décembre	Toyota Cup Toyota City, JPN	SR NT <i>ÉN Senior</i>	SR : Ellie, Sophie, Haley Coaches : David, Frank, Dorina Judge : Catherine Donovan IST: Martha Purdy HOD: Ian Moss	CS	

2018	Event & Location Événement et lieu	General Information Information générale	Participation	Funding* Financement*	Reg. Deadline Date limite d'inscription
Jan 31-Feb 4 31 janv au 4 février	Elite Canada Quebec City, QC	Novice/JR/SR	HP and aspiring HP athletes Screening for new HP athletes required Athlètes HP et HP en devenir Screening obligatoire pour les nouveaux HP	SF	Jan. 12 <sup>th</sup> 12 janvier
February 18-22	Texas training camp (Ranch) Houston, USA <b>CANCELLED - ANNULÉ</b>	Accommodations, travel from airport and meals onsite to be covered by USGF. Flights : coaches and athletes SF	Developmental (Novice HP athletes born 2005 or earlier): Rebeka Groulx, Bailey Inglis, Maya Zonneveld, Sydney Turner, Elizabeth Nobel, Jovie Richardson, Jenna Sartoretto, Nyla Morabito, Scarlett Earl, Rylee Miller + one coach per athlete GCG : Amanda, Alex Judges: Liz, Tracey A. IST: JF	CS / OC	January 3 <sup>rd</sup>
March 3 3 mars	FIG World Cup (C2) American Cup USA	All Around Competition Compétition au concours multiple	SR: Brooklyn Moors Coach: Elvira Saadi Judge & HOD : Natalie Turner IST: Mahmoud Zearian	*OC / GCG	CoP: Nov 11 N: Jan 3
March 5-8 Western athletes may arrive on the Sunday evening 5 au 8 mars	2020 Hopefuls Camp and final verification for Commonwealth team and verification for PacRim. Montreal, QC Camp 2020 et vérification	By invitation only. NT athletes from JR and SR (born 2004 or earlier) will be brought together along with identified possible team members. <u>Determined following Elite Canada.</u> Verification March 6 <sup>th</sup> for CWG and PacRim <u>Par invitation seulement.</u> Vérification pour les JCG et PacRim le 6 mars.	NT SR and JR athletes Espoir and JR athletes by invitation  Judges: Hélène Laliberté, Natalie Turner, Liz Armitage, Andrée Montreuil	GCG (with restrictions) and SF	TBD
March 7-8 (arrival March 6 <sup>th</sup> ) 7-8 mars	Gymnix Aspire Camp Montreal, QC	By invitation only following video application process. The aspire camp program targets gymnasts born 2005-2008 and their coaches. Athletes must be in Aspire 1 or 2 or registered in the Novice category at Gymnix. This camp features experts for specific events, topics.	Up to 32 gymnasts and coaches Jusqu'à 32 gymnastes et leurs entraîneurs	Registration based. SF.	TBD

		Par invitation suivant une candidature par video. Pour les athlètes Espoir nées entre 2005 et 2008, catégorie Espoir 1,2 ou Novice. Plusieurs experts seront présents au camp.			
March 8-11 8-11 mars	International Gymnix (C) Montreal, QC	Challenge Cup, JR Team Cup under FIG rules. Two funded JR team* Assignment following EC2018. Coupe Challenge et Junior avec règlements FIG. 2 équipes JR seront financées. Assignations suivant ÉC2018.	JR Team Cup 4-4-3 Team 1: Emma Spence, Zoé Allaire-Bourgie, Imogen Paterson, Quinn Skrupa Team 2: Lucia Jakab, Sophia King, Kyra Cato, Rachael Riley	Partial Funding*	Nov 23
March 15-18 15-18 mars	FIG World Cup Baku, AZE	FIG invitation only Invitation FIG seulement	SR	CS	P: Nov 9 D: Jan 9 N: Feb 9
March 16-18 16-18 mars	Pokal Team Challenge Stuttgart, GER	Interested NT athletes (and Espoir) to contact GCG. Deadline has passed. Les membres de l'ÉN (et Espoir) peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés. La date limite est passé.	SR		D: Jan 17 N: Jan 17
March 15-19 15-19 mars	FIG Individual All-Around World Cup Stuttgart, GER	FIG invitation only Invitation FIG seulement	1 SR athlete: Rose Kaying Woo 1 coach: Julie Charron 1 judge: Liz Armitage 1 IST: Martha Purdy	GCG/OC	C : Nov 6 N: Jan 17
March 21-22 21-22 mars	FIG Individual All-Around World Cup Birmingham, GBR	FIG invitation only Invitation FIG seulement	1 SR athlete: Jade Chrobok 1 coach: Valery Yahchybekov 1 judge: Tracey Robertson	GCG/OC	
March 21-24 21-24 mars	FIG World Cup 2018 Doha, QAT	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.	SR : no confirmed interest		D: Jan 20 N: Feb 20
March 29-Apr 2 29 mars au 2 avril	Ukrainian International Cup 2018 KIEV, UKR	Interested NT athletes (and Espoir) to contact GCG. Les membres de l'ÉN (et Espoir) peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.			
Mar 29-Apr 4 29 mars au 4 avril	Commonwealth Games Preparation Camp – AUS (TBC) Camp préparatoire.	5 SR (5-4-3)	SR	GCG/OC	
April 4-11 4 au 11 avril	Commonwealth Games Gold Coast, AUS	5 SR (5-4-3)	SR : Ellie Black, Shallon Olsen, Isabela Onyshko, Brittany Rogers, Rose Kaying Woo Coaches: Lorie Henderson, David Kikuchi IST: Jean-François	GCG/OC	March 1 March 15

			HOD: Ian Moss Judges: Natalie Turner, Sheri Wilson		
April 10-16 10-16 avril	FIG Individual All-Around World Cup Tokyo, JPN	All Around – Concours multiple	SR: Victoria Kayen Woo Coach: Julie Charron Judge: Gord Bennett	GCG/OC	
April 14-15 14-15 avril	Jesolo Trophy Jesolo, ITA	All Around – Concours multiple Team 4-4-3 – Équipe 4-4-3 Individual event – Finales par appareil	JR : Quinn Skrupa, Lucia Jakab, Mia St-Pierre, Jenna Sartoretto SR: Laurie-Lou Vézina Personal coaches: Kyna Fletcher, Jacinthe Émard, François Lefebvre, Toni Norman, Mitch Gorgos, Sergei Chelest Judge: Lorraine Currie	SF	
April 24-30 24 au 30 avril	Pacific Rim Medellin, COL	3 JR, 3 SR	SR: Victoria, Haley, Sophie JR: Emma, Imogen, Zoé Coaches: Dorina Stan and Denis Vachon Personal Coaches: Katerine Dussault, Janice Fowler, Frank Kistler 2 judges: Andrée Montreuil, Josée Montreuil Team manager: Amanda IST: Mahmoud Zearian	GCG *SF for personal coaches.	
May 22-27 22 au 27 mai	Canadian Championships Waterloo, ON		JR/SR	SF	
May 24-27 24 au 27 mai	FIG World Challenge Cup Osijek, CRO	Conflict with Canadian Championships En conflit avec les Championnats Canadiens	SR		D: April 13 N: May 17
May 31- June 3 31 mai au 3 juin	FIG World Challenge Cup Koper, SLO	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.	SR		D: March 30 N: April 30
June 10-15 10-15 juin	Junior Pan American Championships Buenos Aires, ARG	Qualifier for Youth Olympic Games	4 JR athletes 2 team coaches 2 judges 1 IST: Mahmoud	GCG/CS	
June 14-17 14-17 juin	FIG World Challenge Cup Guimaraes, POR	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.	SR		D: April 13 N: May 17

6-8 July 6-8 juillet	FIG World Challenge Cup Mersin (TUR)	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.			
20-21 July 20-21 juillet	Africa Safari International 2018 Centurion (RSA)				
July Juillet	Aspire Camp East Camp Espoir de l'Est	By invitation only following video application process. The aspire camp program targets gymnasts born 2005-2008 and their coaches. Athletes must be in Aspire 1, 2 or Novice. This camp features experts for specific events, topics. Par invitation suivant une candidature par vidéo. Pour les athlètes Espoir nées entre 2005 et 2008, catégorie Espoir 1,2 ou Novice. Plusieurs experts seront présents au camp.	Aspire	SF	
August Août	2020 Hopefuls camp Montréal Camp Espoir 2020	By invitation only Par invitation seulement		SF / GCG* TBC	
August TBC Août, à confirmer	NT Camp Worlds selection – Camp de sélection des Championnats du monde YOG verification – Vérification pour les JOJ Location TBC – Endroit à confirmer		SR & YOG JR	GCG	
July TBC Juillet, à confirmer	International friendly exchange USA and Canada Location TBC Camp d'échange É-U-Canada. Endroit à confirmer	GCG/SF	Developmental: 10 Junior or younger + coaches 2 judges Camp de développement : 10 junior ou plus jeunes et leurs entraîneurs 2 juges	SF TBC	
September 10-17 10-17 septembre	SR Pan American Championships		SR		
September 21-23 21-23 septembre	FIG World Challenge Cup	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.	SR		P: May 21 D: July 21 N: Aug 8

	Szombathely, HUG				
September 27-30 27-30 septembre	FIG World Challenge Cup Paris, FRA	Interested SR athletes to contact GCG. Les athlètes SR peuvent contacter GCG s'ils sont intéressés.	SR		P : May 27 D: July 27 N: Aug 27
October 6-18 6-18 octobre	Youth Olympic Games Buenos Aires, ARG		1 JR athlete born 2003 – athlète Junior née en 2003 1 coach - entraîneur 1 judge - juge	OC/GCG	
October 12-18 TBC 12-18 octobre, à confirmer	Preparation Camp for Worlds Location TBC Camp préparatoire pour les CM, endroit à confirmer		SR		
Oct. 25-Nov. 3 25 octobre au 3 novembre	48 <sup>th</sup> World Championships 48e Championnats du monde Doha, QAT	1 <sup>st</sup> Olympic Team qualification (Top 3 teams) 1re Qualification par équipe pour les JO de 2020 (3 premières équipes)	SR	GCG	
November 12-18 12-18 novembre	Elite Gym Massilia Marseille, FRA	Senior and Junior NT competition Clubs and Youth with GCG approval Compétition de l'ÉN pour les Senior et Junior Clubs et jeunesse sur approbation de GCG	SR	TBC	
November 22-25 22-25 novembre	Turnier der Meister FIG Individual Apparatus World Cup Cottbus (GER-ALL)	1 <sup>st</sup> Olympic Qualifying World Cup. Profile of athlete must be demonstrated potential top 8 on at least 1 apparatus and in 2020 Pool 1re Qualification Olympique par les Coupes du monde. L'athlète choisi doit démontrer un potentiel de top 8 à au moins 1 appareil et être en liste pour les JO de 2020.	SR	GCG	
November 23-25 23-25 novembre	Sokol Grand Prix de Gymnastique 2018 BRNO (CZE)				
<b>2019</b>	<b>Event &amp; Location</b> <b>Événement et lieu</b>	<b>General Information</b> <b>Information générale</b>	<b>Participation</b>	<b>Funding*</b> <b>Financement*</b>	<b>Reg. Deadline</b> <b>Date limite d'inscription</b>
February 7-10	Elite Canada	This is the planned date and subject to change.		N-A (Prov)	

7-10 février	Location TBD Endroit à confirmer	Date planifiée, pourrait changer.			
February 15-21 15-21 février	Canada Winter Games – Jeux du Canada Red Deer, AB	Provincial teams of 6 (JO 10 rules) Multi-sports event Équipes provinciales de 6 athlètes (règlements JO10) Événement multi-sports			
February 14 14 février	FIG World Cup - Melbourne			CS	
March 2 2 mars	FIG World Cup (C2) USA		SR	GCG	
March 16-17 16-17 mars	FIG World Cup (C2) Stuttgart, USA		SR	GCG	
March 20-23 20-23 mars	FIG World Cup 2018 Doha				
March 23 23 mars	FIG Individual All-Around World Cup London, GBR			CS	
April (dates TBC) Avril, dates à confirmer	World Junior championships – Championnats du monde Junior HUN				
April 6 6 avril	FIG Individual All-Around World Cup Tokyo, JPN			CS	
May 21-26 21-26 mai	Canadian Championships Location TBD – Championnats Canadiens, lieu à confirmer	This is the planned date and subject to change. Date planifiée, pourrait changer.			
July 7-14 7-14 juillet	Pan American Games Training Camp – Camp préparatoire pour les Jeux Pan Américains TBC, À confirmer		SR	GCG	

July 26-Aug. 11 Competition dates TBC 26-11 août	Pan American Games – Jeux Pan Américains Lima, PER		SR	GCG	
October 4-13 4-13 octobre	49 <sup>th</sup> World Championships – 49e Championnats du monde Stuttgart, GER			GCG	
Nov 21-24 21-24 novembre	Turnier der Meister FIG Individual Apparatus World Cup Cottbus, GER	Olympic Qualifying World Cup. Profile of athlete must be demonstrated potential top 8 on at least 1 apparatus and in 2020 Pool Qualification Olympique par les Coupes du monde. L'athlète choisi doit démontrer un potentiel de top 8 à au moins 1 appareil et être en liste pour les JO de 2020.	SR	GCG	
<b>2020</b>	<b>Event &amp; Location Événement et lieu</b>	<b>General Information Information générale</b>	<b>Participation</b>	<b>Funding* Financement*</b>	<b>Reg. Deadline Date limite d'inscription</b>
February 5-9 5-9 février	Elite Canada Location TBD Endroit à confirmer	This is the planned date and subject to change. Date planifiée, pourrait changer.			
March 7 7 mars	FIG World Cup (C2) USA	All Around Competition Olympic Qualifying World Cup. Profile of athlete must be demonstrated potential top 8 on at least 1 apparatus and in 2020 Pool Compétition au concours multiple. Qualification Olympique par les Coupes du monde. L'athlète choisi doit démontrer un potentiel de top 8 à au moins 1 appareil et être en liste pour les JO de 2020.	SR NT	GCG	
March 21 21 mars	FIG World Cup (C2) Stuttgart, GER	Compétition au concours multiple. Qualification Olympique par les Coupes du monde. L'athlète choisi doit démontrer un potentiel de top 8 à au moins 1 appareil et être en liste pour les JO de 2020.	SR NT	GCG	
April TBC Avril, à confirmer	Pacific Rim TBD, À confirmer			GCG	



May TBC Mai, à confirmer	Pan American Championships USA		JR/SR NT ÉN JR/SR	GCG/CS	
May 19-24 19-24 mai	Canadian Championships Location TBD – Championnats Canadiens, lieu à confirmer	This is the planned date and subject to change. Date planifiée, pourrait changer.			
June 25-29 25-29 juin	Olympic Team Trial Qualification olympique				
July 18-24 18-24 juillet	Olympic Preparation Camp – Camp préparatoire olympique JPN	Training site secured in City in north of Japan. Site d'entraînement sécurisé dans une ville au Nord du Japon			
July 24-Aug 9 24 juillet au 9 août	Olympic Games – Jeux Olympiques Tokyo, JPN		SR NT	GCG	

### **GCG NATIONAL TEAM EVENTS FOR 2017-2018**

National Team activities are by assignment only. Assignment to competitions may be requested by the coach of a NT athlete who wishes to represent Canada at an international competition listed on the NT Calendar of events, they must submit a request by e-mail to the WAG NTD and PM at least 2 months in advance. The request must indicate if participation is conditional to GCG providing funding or if participation is acceptable on a cost-shared or self-funded basis. The request is necessary whether the competition is “by invitation” or “open to NT athletes”. The coach of a NT athlete who wishes to represent Canada at a competition NOT on the Calendar must submit a request by e-mail to the WAG NTD and PM as soon as possible. Participation will be on a self-funded basis. This applies to competitions that are not part of the WAG NT program but are still recognized international competitions.

**All other activities outside of Canada require a GCG travel authorization form which can be found on the GCG website (<http://gymcan.org/events-results/general-event-documents/authorization-forms>). Activities include, but are not limited to competitions, training camps, clinics, courses etc.**

### **SELECTION FOR AN ASSIGNMENT**

For major Games, World Championships and Continental Championships (including Pacific Rim), specific selection criteria will be distributed at least 4 months in advance. For all other National Team assignments, the National Team Director in consultation with the PM will have discretion in identifying the athletes and coaches who will compete. Such assignments will take into consideration such factors as:

- the expected level of participants and GCG’s performance objectives for the competition;
- the current health status of the athlete and her recent injury history;
- The year of birth of the gymnast, her current level of performance, and her profile as a team 2020 hopeful or a targeted gymnast (the

### **ÉVÉNEMENTS DE L’ÉQUIPE NATIONALE GCG POUR 2017-2018**

Les activités de l’équipe nationale sont par assignations seulement. L’assignation à une compétition peut être demandée par l’entraîneur d’un athlète sur l’ÉN qui désire représenter le Canada à une compétition internationale listée sur le calendrier de l’ÉN. Cette demande doit être envoyée par courriel au DÉN et GP au moins 2 mois avant la compétition. Cette demande doit indiquer si la participation de l’athlète est conditionnelle au financement de GCG ou si un financement partagé ou auto-financé est possible. Une demande est nécessaire que la compétition soit par invitation seulement ou ouverte à tous les membres de l’ÉN. L’entraîneur d’un athlète de l’ÉN qui désire représenter le Canada à une compétition non-listée sur le calendrier doit faire une demande au DÉN et GP le plus rapidement possible. La participation à cet événement ne sera pas financée. Ceci s’applique aux compétitions qui ne font pas partie du programme de l’ÉN mais qui sont reconnues comme compétitions internationales.

Toutes les autres activités se déroulant à l’extérieur du Canada requièrent une autorisation de voyage de GCG qui peut être trouvé sur le site Internet de GCG (<http://gymcan.org/fr/epreuves-resultats/documents-generaux/formulaires-dautorisation>). Une demande doit être faite pour toute activité se déroulant à l’extérieur du Canada, que ce soit une compétition, un camp d’entraînement, une formation ou autre.

### **SÉLECTION POUR UNE ASSIGNATION**

Pour les Jeux majeurs, Championnats du monde et compétition Continentale (incluant Pacific Rim), des critères de sélection spécifiques seront distribués au moins 4 mois à l’avance. Pour toute autre assignation de l’ÉN, le DÉN en consultation avec le GP auront l’entière discrétion pour le choix des athlètes et entraîneurs qui prendront part à l’événement. Ces assignations seront faites en prenant considération des facteurs suivants :

- Le niveau attendu des participants et les objectifs de performance de GCG pour la compétition;
- La santé des athlètes et leur historique de blessures (récentes);
- L’année de naissance des gymnastes, leur niveau de performance actuel, leur profile comme espoir 2020 ou une gymnaste spécifique (probabilité de faire l’équipe pour les CM ou JO et ou

likelihood that she will make the team for the WC or the OG and/or the likelihood that she will rank in the top 12, top 10, top 8, medal AA or an Apparatus at a WC or the OG);

- her results compared to other eligible athletes under consideration;
- her recent results at international competitions (approximately six months) and at the most recent Elite Canada, Canadian Championships, selection camp, etc;
- her consistency and stability in competitions as assessed by the WAG NTD including Elite Canada, Gymnix or Canadian Championships or in which she was assigned by GCG;
- her international competition experience or lack of, plus the type of competition she needs;
- her current status on her improvement strategies as set out between her coach and the NTD.

#### **FIG JUDGES**

GCG will fund judges for World Cups, Major Games, World Championships and Continental Championships (including Pacific Rim). When possible a minimum of one judge will be funded and assigned for any NT competition and for specified NT camps. Other competitions will be on a cost shared or self-funded basis. GCG is responsible for the assignment or determination of a priority order for CS or SF events. GCG is responsible for arranging the travel for assigned judges to National Team events. Travel bookings are arranged to keep team members travelling together.

**For non-National Team events, please refer to the GCG authorization form.**

les probabilités qu'elle se qualifie dans le top 12, top 10, top 8, gagne une médaille au concours multiple ou à un appareil aux CM ou JO);

- Ses résultats en comparaison avec les autres athlètes éligibles;
- Ses résultats récents en compétition internationale (6 approximativement), et aux plus récents événements nationaux; Élite Canada, Championnats Canadiens, Camps de sélection;
- Sa stabilité et constance aux compétitions assignées par le DÉN incluant Élite Canada, Gymnix ou les Championnats Canadiens ou à laquelle elle était assignée par GCG;
- Son expérience ou manque d'expérience internationale ainsi que le type de compétition nécessaire à son développement;
- Son statut courant en fonction de ses stratégies d'amélioration comme décidées entre l'entraîneur et le DÉN.

#### **JUGES FIG**

GCG va financer les juges pour les Coupes du monde, Jeux majeurs, Championnats du monde et Championnats Continentaux (incluant Pacific Rim). Lorsque possible, un minimum d'1 juge sera financé pour toute autre compétition ou camp spécifique de l'ÉN. Toutes les autres compétitions se feront sur base de coût partagé (CP) ou sans financement (SF). GCG est responsable de l'assignation ou détermination de priorité pour les événements CP ou SF. GCG est responsable du transport pour les juges assignés aux événements de l'ÉN. Les réservations de voyage sont faites en fonction de l'équipe et ont pour objectif faire voyager l'équipe ensemble.

**Pour événements autres que ceux de l'ÉN, S.v.p vous référer au formulaire d'autorisation de voyage.**

## FIG EVENT DIRECTIVES

Directives for FIG events that are non NT events can be found on the FIG website (<http://www.fig-gymnastics.com/site/competition/search>). Gymnastics Canada has the responsibility of approving the GCG authorization forms, assignments and completing the FIG registrations. **All communication for these events is done through GCG, unless otherwise noted.**

## IMPORTANT NOTES

1. All participants are responsible for reading the Directives for the event they are attending. If you have questions contact PM: Amanda Tambakopoulos [amanda@gymcan.org](mailto:amanda@gymcan.org) or Sue Ashton (program assistant) [sashon@gymcan.org](mailto:sashon@gymcan.org)
2. For all FIG Invitational's, judges are required to have a minimum brevet IV.
3. No assignments will be given or authorizations approved to any participant with outstanding invoices owing to GCG
4. All self-funded expenses will be invoiced to the individual by GCG prior to Nominative Registration and are payable by credit card or cheque prior to departure to the event.
5. Minors who travel without a parents/guardian are required to have a Travel Consent Form.
6. All FIG events are limited to NT members or potential NT members that have been approved by the NTD or designate.
7. All gymnasts attending FIG events must be in possession of a FIG License. Note: Applications and renewals will be administrated by GCG. Gymnasts use the same FIG License card throughout their gymnastics career. Renewals are done electronically by GCG. **Non- National Team athletes are responsible for the cost of their FIG license. ALL gymnasts are responsible for lost card charges.**
8. National Team members (athletes and coaches) are required to wear the current GCG National Team uniform at official

## INFORMATION POUR LES ÉVÉNEMENTS FIG

Les informations pour les événements FIG qui ne font pas partie du calendrier de l'ÉN peuvent être trouvées sur le site de la FIG (<http://www.fig-gymnastics.com/site/competition/search>). Gymnastique Canada a la responsabilité d'approuver les autorisations de voyage, de faire les assignations et de compléter les formulaires d'inscriptions FIG. **Toutes les communications pour ces événements doivent passer à travers Gymnastique Canada. Si ce n'est pas le cas, ce sera noté.**

## NOTES IMPORTANTES

1. Tous les participants sont responsables de lire les informations pour tous les événements auxquels ils participent. Si vous avez des questions, contacter le GP : Amanda Tambakopoulos ([amanda@gymcan.org](mailto:amanda@gymcan.org)) ou le PA : Sue Ashton ([sashon@gymcan.org](mailto:sashon@gymcan.org))
2. Pour toutes les invitations FIG, les juges doivent avoir minimalement le brevet IV
3. Aucune assignation ou autorisation ne sera donnée à aucun participant qui a un solde à son compte à GCG
4. Toutes les dépenses sans financement seront facturées aux participants par GCG avant les inscriptions nominatives et sont payables par carte de crédit ou par chèque avant le départ pour l'événement.
5. Les mineurs qui voyagent sans parent/tuteur doivent avoir un formulaire de consentement de voyage.
6. Tous les événements FIG sont limités aux membres ou potentiels membres de l'ÉN qui sont approuvés ou désignés par le DÉN.
7. Tous les gymnastes qui participent à des événements FIG doivent avoir en leur possession une licence FIG. Note : les applications et renouvellement sont administrés par GCG. Les gymnastes utiliseront la même carte de licence FIG tout au long de leur carrière. Les renouvellements sont faits électroniquement par GCG. Les athlètes qui ne sont pas membres de l'ÉN sont responsables du coût d'achat de la licence FIG. Tous les athlètes sont responsables du coût de remplacement d'une carte perdue ou endommagée.
8. Les membres de l'ÉN (athlètes et entraîneurs) sont obligés de porter les uniformes actuels de l'ÉN à tous les événements de l'ÉN.

National Team activities. For all other international events they are representing their club and therefore are to wear their club uniform.

9. Funding is subject to change according to available budget and participating athletes. Funding will be confirmed prior to events with event directives.

Non-FIG invitations will be emailed to the PTO's.

PTO'S, NT Coaches & Brevet Judges are asked to email GCG if you have any questions regarding National Team Events. All other questions should go through their PTO.

Pour toute autre compétition internationale où ils représentent leur club, ils peuvent porter l'uniforme de celui-ci.

9. Le financement est sujet à changement selon le budget disponible et les athlètes participants. Le financement sera confirmé avant les événements avec les informations de cet événement.

Les invitations qui ne sont pas FIG seront envoyées par courriel aux Provinces et territoires.

Les Provinces et territoires, entraîneurs de l'ÉN et juges brevet peuvent contacter GCG par courriel pour toute question concernant les événements de l'ÉN. Toute autre question devrait être acheminée aux provinces respectives.